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２学期も終盤に！ 

学習に専念し、自分の力を高める時期です  
体育祭や文化祭などの大きな学校行事や町合

同音楽祭、地区文化祭も終了し、学期として最

も長い２学期も残り約一ヶ月となりました。こ

れからは学習に集中できる！いや集中して取り

組まなければならない時期といえるでしょう。  

学校生活には大きな学びの周期があります。

日常的な学び (教科学習等 )の他に、１年のスタ

ートにしっかりとした目標をもつ時期があり学

級固めをする期間、部活動に集中する期間、個

人の技術やクラスの総合力を高め「仲間との団

結を優先する」期間、文化祭の作品や体育祭の

競技レベルアップと学年を越えた人間関係づく

りを優先させる期間など、期間毎に重点となる

学びの内容が変化します。  

従って生徒にとって学校での活動がすべて学

習ですから、他者の考えを知り、思いやりの心

を深め、人との関わり方を身につけ、問題解決

に向けて考える力を養うことなど自分の力を高

めることができます。時に、我慢をする場面や

ピンチをチャンスに移行する力強さも養われま

す。今、大きな行事が終わって、一段落のこの

時期こそ、まさに授業に集中できる期間といえ

ます。今まで身につけた自分の力を総動員して、

自らの力を最大限高め、発揮できるように積極

的な学習の姿勢を確立してください。  

本校では、１１月から教育相談が行われ、３

年生は１９日 (月 )から三者面談もスタートしま

した。担任の先生をはじめとする多くの先生方

や保護者が、「人生の先輩」の立場でアドバイス

してくれます。これら貴重な話を参考にして、

自分の将来をイメージし、目標に近づくための

自分オリジナルの学習方法を確立してほしいと  

思います。こ

れら貴重な話

を活用して自

分オリジナル

の学習方法を

確立してほし

いと思います。 

 

 

１１月１０日（土）にＰＴＡ環境整備作業を

実施しました。間もなく訪れる冬に向けて「校

地樹木の剪定作業」、除雪対策の「ポール立て」

「雪囲い作業」などを行いました。心配された

天候も当日は晴れ間も出て予定通りに作業を消

化することできました。今回、ＰＴＡ合わせて 

約２０名の方の 

参加をいただき 

ました。時節柄 

ご多用にも関わ 

らず、多くの皆 

様に御協力いた 

だき、深く感謝 

しています。 
     

 

   ～通学路の危険度が緩和～ 
今年度、連合町内会では地域活性化対策の一

環として、西春別地区全体の危険地区を事前調

査し、改善を図る取り組みが行われています。

今回、ＰＴＡ環境整備作業と同日に、中学校と

小学校の境界沿いの道路や側溝の樹木の枝が成

長して、見通しが悪くなっている箇所や電線に 

達しているところな

ど、危険回避に向け

て樹木の剪定と伐採

をして頂きました。

休日返上で行ってく

れた、鈴木会長様を

始めとする、連合町

内会役員の皆様に深

く感謝申し上げます。 

 

 

 

 本校では平成１５年度から、授業の指導方法

工夫改善に取り組み、特に数学と英語において、

ＴＴと習熟度別授業を取り入れました。現在、

加配（定数より増員）の教員を１名受けていま

す。これまで毎年、課題と成果を確認し、授業

の工夫改善に取り組んでいます。 

今年度も「～のようにしたい」と改善プラン

を作り申請書類を提出しました。数学や英語は

一度つまずくと、そこから先はわからなくなり

ます。そのためにも複数教員の配置が必要です。

次年度以降も、その子に適した学習方法を見つ

け、本人へ直接アドバイスしたいと考えます。 

樹木の伐採作業をしていただきました  

 

秋の環境整備作業無事終了 

 

ＴＴ並びに習熟度別授業について 
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１１月６日に、町内合同音楽祭の中高部門が

行われました。本校は合唱と吹奏楽の２部門に

参加しました。全校合唱では、緊張しながらも

団結力を見せてくれました。学校の文化祭で歌

った「時を越えて」と「花の名」を町内の全中

学生の前で歌いました。一方、吹奏楽部の演奏

も会場を魅了しました。 

 

 

 

 定期演奏会と同じ１１日、演奏会に先立って

太鼓の芸能発表がありました。西公民館の午前

の部、最後のプログラムに登場しました。太鼓

発表の８名は、本校の文化祭から２週間ぶりで、 

少々緊張 

しながら 

も素晴ら 

しい演奏 

を披露し 

てくれま 

した。 

 

 

１１月１３日に、毎年１年生が作品を応募し

ている「税の標語」で、Ｋ.Ａさんが北海道関税

会連合会会長賞 

に入賞し、税務 

署の担当者と中 

標津の青年会議 

所の方が来校さ 

れ、校長室で表 

彰伝達を行いま 

した。 

 

 

こちらも秋の定番ともなりました、本校吹奏

楽部の定期演奏会が１１月１１日（日）、西公民

館で行われました。今年は部員が１０名と今ま

でよりも少ない人数でしたが、チームワークを

大切に努力してきました。夏休みの釧路でのコ

ンクールに始まり、神社祭や本校での文化祭、

そして定期演奏会とハードスケジュールの中、

全員が一丸となって頑張り抜きました。 

今回の定期演奏会も、３部構成で演奏しまし

た。第１部はコンクール曲など３曲を披露し、

第２部は嗜好を変えて、若者向けの曲と最後の

定期演奏会となる３年生のソロステージも組み

入れました。そして第３部は、本校の部員に加

えて地域の愛好者、ＯＢ・ＯＧ、中標津町吹奏

楽団の方々が駆け付けての合同演奏でした。最

後はアンコールの曲「銀河鉄道９９９」で幕を

閉じ、とても感動的な定期演奏会になりました。 
 
 

 

 先日、「生涯学習だより」を配付致しました

が、今年度の上西春別中学校区の生涯学習委員

会の取り組みとして「三行詩」を募集していま

す。今年の中心事業と押さえています。  

家の中では保護者、外では周囲の友人や近所の

方々など数多くの人たちに支えられて皆さんは、

安心して学校生活を送っています。  

 そのことを忘れず、思いやりの心を詩に書

いてみてください。  

 

なお、当初の〆切は「お便り」でお

知らせした１１月２０日でしたが、

１１月末日まで〆切を伸ばしたいと

思います。どうぞよろしくお願いし

ます。  

芸能発表会～太鼓で参加しました 

第４０回定期演奏会無事終了 

 

三行詩を募集しています 

 

合同音楽祭に参加しました！ 

 

道関税会「税の標語」で入賞！ 

 


